

柳津小学校だより

鳴神山



2018, 7, 20 No. 8

柳津町立

柳津小学校長



有意義な夏休みをお過ごしください！！

72日間の1学期も大きな事故なく過ごせましたこと、保護者や地域の皆様のご支援・ご協力の賜物と心より感謝いたします。ありがとうございました。

さて明日より、8月26日（日）まで、夏休みに入ります。夏休みは、今までの学習や生活を見つめ直し、新学期に備え、志を新たに作る絶好のチャンスです。ぜひお子様の立てた計画に目を通され、有意義な夏休みを過ごせますよう、励ましていただければと思います。

<第1学期終業式、校長の話>

いよいよ今日で72日間の1学期も終了です。「やる気」「元気」「本気」で大変よくがんばった1学期でした。まずは1年生のみなさん、入学式でお話したとおり、この4ヶ月、先生のお話をきちんと聞き、しっかりと学校に慣れ、スーパー1年生に向かって進んでいます。すばらしいです。2年生から6年生は、始業式でお話したことについて話します。まずは2年生。1年生のお兄さん、お姉さんとして、小さな1年生のよいお手本になってくださいとお話ししました。1年生の面倒を見ながら、本当によい手本となってくれました。すばらしいです。3年生。理科や社会などの新しい勉強も増えるので、がんばって取り組んでくださいと話しました。一生懸命にやる気をもって勉強に取り組みました。すばらしいです。4年生。勉強の時間も3年生までより増えますが、がんばってくださいと話しました。どの勉強にも本気でがんばる姿が見られました。すばらしいです。5年生。高学年の仲間入りなので、6年生と協力しながら、学校の中心としてがんばってくださいと話しました。学校の中心としてがんばれたとともに、宿泊学習では自分たちで考え、進んで行動できました。すばらしいです。そして6年生のみなさん、柳小の顔として、みなさんがこの柳津小学校を今までよりももっとすばらしい学校に変えてくださいとお話ししました。あいさつや返事など、新しい伝統を本当によくつくってくれています。感謝します。すばらしいです。そして学校全体では、「やる気 元気 本気！！ 大好き！カッコイイ柳津小」のテーマに向かって、どんなことにもやる気を持って、元気いっぱい、本気で取り組み、笑顔いっぱいの学校にして、一人ひとりがもっともっと柳小を大好きになり、カッコイイ姿をたくさん見せてくださいとお話ししました。この目標に向かって、皆さん全員が、大変よくがんばった1学期だったと思います。121名、全員がすばらしいです。

さてそんなすばらしいカッコイイ柳津小の皆さん。明日から夏休みです。ぜひ夏休みにしかできないことにチャレンジしてほしいと思います。たとえば勉強です。夏休みは授業がありません。だから学習も進みません。今まであまりよくできていないところがあった人は、休み中に追いつくチャンスです。ぜひ夏休みに復習をして、勉強もカッコイイ姿に変身して2学期を迎えましょう。運動面だって、生活面だっていろいろなことにチャレンジする時間がたくさんあります。ぜひ目標に向けてがんばってください。夏休みが終わったとき、なまけてだらだらと過ごしてしまったり、何も変わっていないということがないように、自分から進んで「やる気」「元気」「本気」で行動していくことを約束してください。

8月27日、月曜日、2学期の始業式に、ぜひ一回りも二回りも大きく成長したカッコイイ柳小のみなさんに出会えることを校長先生は楽しみにしています。いい夏休みにしてください。

授業参観、ご来校ありがとうございました。！！

7月6日（金）は、お忙しい中、ご来校いただきまして、誠にありがとうございました。また当日、校長、東北連合小学校長会研究協議会青森大会参加のため、不在となり、大変失礼いたしました。当日は、1学年保護者の皆様の給食試食会、七夕集会、授業参観、懇談会などいずれも多数の皆様にご参加いただき、大変有意義な時間を過ごすことができましたようです。心より感謝いたします。

<給食試食会>



<七夕集会>



<授業参観>



**安全に注意して、
有意義な夏休みを
お過ごしください**

